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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 
決 

 

裁 

   

 

 

 

 

 

平成２２年第１回上富良野町教育委員会会議録  
 

 

１．平成２２年１月２１日（木）１３時３０分開会の第１回上富良野町教育委員会は、 

上富良野町社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成２２年１月２１日  １３時３０分 

 

 

３．出席委員 

委員長  増 田 修 一 

委  員    菅 野 博 和 

委  員    菅 原 恵久子 

            委  員    三 熊 邦 彦 

            教育長  北 川 雅 一 

 

４．欠席委員 

         

 

 

５．事務局職員 

教育振興課長          前 田   満 

            社会教育班主幹         水 谷 つ ね 

            学校教育班主幹（記録）  藤 田 敏 明 

学校教育アドバイザー  齊 木 光 男 

 

 

 

６．閉  会   平成２２年１月２１日  １６時０５分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委 員 長 

 

 

 

学校教育班主幹 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

教 育 長 

 

委 員 長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

菅原委員 

開会宣言１３時３０分 

只今から平成２２年第１回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について。事務局。 

 

前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 

前回、平成２１年１２月２２日開催の平成２１年第１２回教育委員会議事録につい

てご報告申し上げます。報告第１号工事等の発注状況について、議案第１号行政財産

の用途変更について、ご審議をいただき、議案のとおり了しております。 

後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 

  

会議録について、ご質問ご意見はありませんか。 

 

ありません。 

 

それでは、次に教育長から諸般の報告に入ります。 

    

  前回、第１２回教育委員会以降の諸般の報告説明。 

 

 前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが。何

かご質問ございますか。 

 

（なしという声） 

 

 なければ日程第１報告第１号町立小中学校教職員の人事等について、教育振興課長

より説明願います。 

 

ただ今上程いただきました日程第１報告第１号町立小中学校教職員の人事等ついて

報告いたします。今回、教職員の長期有給欠勤、休職に伴う承認申請、内申を行うも

のでありますのでご報告申し上げます。 

（報告第１号資料朗読説明） 

 

ただ今教育振興課長から、日程第１報告第１号町立小中学校教職員の人事等につい

て説明をいただきました。 

これについて、何かご質問ございますか。 

 

 矢吹先生は、１月２４日からになっているが、前の承認から引き続きということで

よろしいか。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

教育振興課長 

 

委 員 長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

前の期間が切れたので、引き続き承認ということであります。 

 

他に何かご質問ございますか。 

 

（なしという声） 

 

それでは次に、日程第２議案第１号平成２１年度要保護及び準要保護児童生徒の認定

について教育振興課長より説明願います。 

 

ただ今上程いただきました日程第２議案第１号平成２１年度要保護及び準要保護児

童生徒の認定について説明いたします。今回１２月の時点で申請を頂いた準要保護の対

象者ということで提案させていただきます。 

（議案第１号及び別紙資料説明） 

 

ただ今教育振興課長から、日程第２議案第１号平成２１年度要保護及び準要保護児童

生徒の認定について説明をいただきました。 

何かご質問ございますか。 

 

（なしという声） 

 

なければ日程第２議案第１号平成２１年度要保護及び準要保護児童生徒の認定につ

いて承認いただけますか。 

 

（はいという声） 

 

それでは次に、日程第３議案第２号平成２１年上富良野町一般会計（教育費）の補正

予算について教育振興課長より説明願います。 

 

ただ今上程いただきました日程第３議案第２号平成２１年上富良野町一般会計（教育

費）の補正予算について説明いたします。この案件については、地域活性化きめ細やか

な臨時交付金ということで、国の第２次補正予算の中でそれぞれの自治体に交付金とい

うことで配られるものであります。国においては５千億円でその内４千５百億円を各自

治体に配分されるということであります。残り５百億円は限定された橋などに使用され

る予定であります。 

 

（議案第２号及び別紙資料説明） 

 

 



4 

発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

菅原委員 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

菅原委員 

 

 

教育振興課長 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

ただ今教育振興課長から、日程第２議案第２号平成２１年上富良野町一般会計（教育

費）の補正予算について説明をいただきました。まだ国の補正予算が決まっておりませ

んので、決まった段階でこのように実施したいということで、町議会の方にも報告して

いるところです。教育委員会関係は１４番、１５番の遊具の修繕、野球場の外野フェン

スの改修ということであります。 

 

何かご質問ございますか。 

 

予算が通過したならば運動公園の野球フェンスの改修８百万ぐらいなんですけど、入

札になると思われますが、例えばＪＶで発注することはあるのか。 

 

例えば遊具については、町内に鉄工所が５社ありますが、今後町の入札担当者と協議

して進めていきたい。野球場については、分ける理由がないが１社でいくかどうかはま

だ指名委員会も開いていないので今後協議し決定していく予定であります。 

 

野球場のフェンスが８百万円以上もかかるのなら、例えば 100ｍずつとかはできない

ものか。 

 

遊具だと学校別に分けられるが、野球場だと１箇所のものを分けることに理由がつけ

られないと思います。 

 

なければ日程第２議案第２号平成２１年上富良野町一般会計（教育費）の補正予算に

ついて承認いただけますか。 

 

（はいという声） 

 

 

以上をもちまして、本日の日程は全て終了しましたので、平成２２年第１回教育委員

会は、閉会とします。 

 

閉会１６時０５分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

 

       調整者 


